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Ata nº 12/2022. No dia vinte e dois de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às 1 

nove horas, estiveram presentes para uma reunião ordinária na Casa dos Conselhos, 2 

situada na Rua Coronel Pires n° 826, anexo ao CAM, na cidade de Irati, os membros 3 

do Conselho Municipal de Proteção e Bem-Estar Animal: Magda Adriana Lozinski 4 

(ausente/justificado) (Secretaria Municipal de Meio Ambiente); Raimundo Gnatkowski 5 

(ausente/justificado) (Secretaria Municipal de Agropecuária, Abastecimento e 6 

Segurança Alimentar); Belmiro Braun Junior (Secretaria Municipal de Saúde – 7 

Departamento de Vigilância Sanitária); Thiago Alex Possedonio (Representantes da 8 

Secretaria Municipal de Administração – Guarda Municipal); Lisia Hubert Esmanhoto 9 

(Secretaria Municipal de Educação); Representantes da Sociedade Civil Organizada: 10 

Fabiana de Godoy Rocha (APMF do Colégio Estadual João XXIII); Bernadete Joffe e 11 

Eleusa Fornazari (Associação SOS Amigo Bicho); Representantes da OAB/ Irati 12 

(ausente); Protetores Independentes de Irati (ausente); Representantes do Setor 13 

Produtivo e Veterinários: Daniel Alberto Machado Gonzales (presente) (Centro 14 

Universitário Campo Real – Câmpus Irati); Clínica Agro Sul Pet’s (ausente); Vet Q 15 

Clínica Veterinária (ausente/justificado); Lions Clube de Irati-PR e São Vicente 16 

(ausente/justificado); Ulysses de Mattos (Centro de Fitness Andrea Leite); Cristina 17 

Bittencourt ADAPAR; Denis Cezar Musial (Secretaria Municipal de Assistência Social); 18 

Delma Braz Serenato (CEEBJA), Guanaíra (protetores independentes).Fabiana inicia a 19 

reunião fazendo a leitura da pauta Abertura; Aprovação da ata n° 11/2022 onde 20 

Bernadete, pediu uma alteração na ata a partir da linha 52 disse que não consta a 21 

resposta dela que ela também não passa o contato pessoal para terceiros; Organização 22 

das feiras de adoção; Fogos de artifício; Resposta da solicitação feita a Associação 23 

SOS Amigo Bicho; Cronograma de atividades com a comunidade, para o ano de 2023; 24 

Convite do Michael Laroca para realização de uma feira de adoção na clínica, no dia 25 

03/12 - arrecadação de doações de ração para o Conselho e a Secretaria; Assuntos 26 

gerais. Na ata n° 11/2022 Bernadete, pediu uma alteração na ata a partir da linha 52 27 

disse que não consta a resposta dela que ela também não passa o contato pessoal para 28 

terceiros; Dando continuidade, Fabiana fala sobre a resposta ao questionamento para 29 

o setor de tributação enviado na última reunião, e os mesmos dizem que não consta em 30 

seus relatórios nenhum registro de empresa que possa vender fogos de artifício. Em 31 

continuidade, o professor Daniel da Campo Real comunica algumas novidades sobre 32 

atendimentos veterinários de castração para quem necessite na cidade através da 33 

universidade. Fabiana indaga o comandante Possidonio sobre as denúncias dos fogos 34 

e o que está sendo feito, o mesmo responde que é difícil pegar em flagrante e necessita 35 

de denúncia com foto comprovando quem soltou se não, não há provas, na 36 

oportunidade, o mesmo orienta que sobre os estabelecimentos que vendem ilegalmente 37 

pode ser feito através do Conselho, um ofício para fiscalização da prefeitura, guarda, 38 
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polícia militar para realizar uma vistoria nesses comércios. Sugere-se enviar um ofício 39 

para a comunicação para avisar nas redes sociais sobre a soltura de fogos. Seguindo a 40 

pauta, a próxima feira de adoção será em dezembro no dia 11/12 depois da festa do 41 

pêssego e pede ajuda para tapetes e outros detalhes para o desfile e a feira. Os 42 

veterinários fazem suas considerações sobre a organização da feira, já preparados com 43 

vermifugação, animais cadastrados na programação e não deixar livre para levar no dia 44 

sem passar pela consulta anterior. Fabiana comenta que há aproximadamente 40 45 

filhotes na fila, e além disso, salienta a importância da castração para esses animais. A 46 

seguir, o professor Daniel fala um pouco sobre a denúncia que receberam e como isso 47 

atrasou com o processo de castração. Os conselheiros discutem sobre o terreno que 48 

seria disponibilizado para a SOS Amigo Bicho, e comentários pertinentes sobre, será 49 

encaminhado um ofício para a prefeitura para saber a que pé está a ser cedido. 50 

Bernadete fala um pouco sobre as dívidas da associação, contabilidade etc. Fabiana 51 

questiona a mesma sobre novos associados e Bernate fala que para se associar precisa 52 

de contribuição e pode participar das decisões. Fabiana coloca a aprovação para 53 

manter as reuniões na segunda segunda-feira do mês, iniciando dia 23 de 54 

fevereiro.Nada mais havendo a tratar, a senhora presidente encerrou a reunião, 55 

agradecendo a presença de todos. Eu,Luana Stempniaki Skiba, lavrei a presente ata 56 

que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim, pela senhora presidente 57 

Fabiana de Godoy Rocha. 58 
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